



México, D.F., a 2 de septiembre de 2014.

**DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO**  
Presidente de la Cámara de Diputados

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, al término de la sesión de hoy, en el Palacio Legislativo de San Lázaro

**PREGUNTA.-** Diputado, cuénteme un poco, ¿cómo calificaría o cómo vio este Segundo Informe de Gobierno del presidente Peña Nieto?

**RESPUESTA.-** Difícil calificar un Informe de Gobierno con la poca información de la que disponemos, el documento apenas fue entregado ayer, está turnado a las comisiones, se está turnando para su revisión.

Y lo que hoy escuchamos, hoy vimos, fue un mensaje. ¿Qué diría del mensaje que yo presencié hoy? Se me hizo un mensaje realista, creo que hay cierta dosis de autocrítica, hay el reconocimiento de que las reformas que se concretaron fue gracias a la apertura y a la disposición de las fuerzas políticas representadas en el Congreso.

Que las reformas que hasta ahora van pueden ser un detonante del desarrollo pero que eso aún no se refleja en hechos tangibles, en mejores condiciones de vida, más ingreso, más empleo y coincido en que ese es el reto que tiene ahora el gobierno de la República, ya disponiendo de los instrumentos, de herramientas legales y de, incluso, más recursos porque habla el Presidente de un incremento en los ingresos de más del 10 por ciento comparado con el ejercicio anterior.

Entonces, habla de que tendrá el gobierno los instrumentos legales, ya los tiene, y tiene recursos. Entonces, ahora el reto es que eso se

convierta en detonante del desarrollo y de generación de bienestar para la población.

PREGUNTA.- El senador Gamboa señalaba que Peña Nieto sacrificaba su popularidad por la aprobación de reformas estructurales, por estos logros.

RESPUESTA.- Pues es la tarea del gobierno, es la tarea de un gobernante, en este caso como titular del Ejecutivo federal no se puede hablar de sacrificios; es la responsabilidad que se asumió como tal y lo que sigue es entregar los resultados. Aquí no podemos hablar de sacrificios porque si de eso se tratara pues todo mundo estaría solamente hablando de sacrificios o de costos políticos. Qué les pudiese platicar yo de los costos políticos en los temas en los que hemos acompañado, en lo que hemos asumido una postura a favor.

Pero todo eso lo hacemos porque es nuestra responsabilidad y es pensando que cumpliendo cabalmente esa tarea vamos a poder generar mejores condiciones para la población, a los mexicanos a las mexicanas, a la gente que espera que el gobierno -y hablo del gobierno en general, de los tres poderes- cumplamos cabalmente nuestra responsabilidad, y que eso ayude a mejorar la situación del país.

Entonces, qué bueno que hay sacrificio, que hay compromiso y que hay entrega pero en buena medida es nuestra responsabilidad.

PREGUNTA.- Pero ¿es congruente decir que va por buen camino, cuando la aprobación del Presidente no es como la que se espera, es baja?

RESPUESTA.- Pues yo más bien esperaría a que ya con estas herramientas, pues se empieza a reflejar, se empiecen a ver los resultados.

Si eso no se refleja en resultados concretos para la población, en disminuir los niveles de desempleo, los niveles de la informalidad en el empleo, que podamos tener seguridad social universal, que podamos tener la certeza de que hay seguridad ciudadana y seguridad pública.

Sí eso no se refleja, entonces no podríamos adelantar que ese es el camino correcto, hay que esperar los resultados para ver si

efectivamente ese era el camino correcto y eso lo veremos muy pronto.

PREGUNTA.- ¿Con la reforma al campo se recuperará la soberanía alimentaria del país?

RESPUESTA.- El reto es mayor y hay que aspirar a ello, porque un país como el nuestro que tiene todo: recursos, experiencia, ubicación privilegiada y una enorme capacidad productiva, un enorme potencial, no puede ser un país que esté con problemas de abasto de alimentos; entonces, tiene que ser ese un reto en el corto plazo.

Seguridad alimentaria; yo aspiraría a todavía más, a una autosuficiencia alimentaria, pero por lo menos seguridad, hay que aspirara a ello.

Y una buena parte depende, sí, de que se concrete una reforma al campo, que sea pronto, que cambie los patrones actuales porque sólo cambiar de nombre los programas no es suficiente, ya ha quedado demostrado.

Entonces, espero que se concrete esa reforma, con la participación de los productores, de la sociedad rural, de las organizaciones, y de esa manera poder encauzar el rumbo de un sector que le ha dado mucho a México, a los más de 100 millones de mexicanos y a la población que evidentemente vive en el campo.

Muchas gracias.

-- ooOoo --